

**MATERI DAKWAH MUBALIG DI DESA KUMBUNG II, KECAMATAN
LUNANG, KABUPATEN PESISIR SELATAN**

Skripsi

*Diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Sebagai
Salah Satu Syarat dalam Memperoleh Gelar Sarjana (S.Sos)
pada Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam*



Oleh
MELYA EFITA
1512010008

**KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
IMAM BONJOL PADANG
1440 H / 2019 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “**Kemasan Materi Dakwah di Desa Kumbang II Kecamatan Lunang Utara**”, disusun oleh saudari **Melya Efita, Bp 1512010008** telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat di setujui untuk diajukan ke sidang Munaqasah.

Demikian persetujuan ini dibuat untuk dapat dipergunakan seperlunya.

Padang, 05 Agustus 2019

Pembimbing I



Drs. Muhammad Damanik, MA
NIP.195412311986031023

Pembimbing II



Abdul Manan Sihombing, S.Ag,MA
NIP: 196902251998031001

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul: **Materi Dakwah Mubaligh di Desa Kumbang II, Kecamatan Lunang, Kabupaten Pesisir Selatan.** Ditulis oleh Melya Efita, NIM. 1512010008, Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Imam Bonjol Padang.

Latar belakang penelitian ini adalah dakwah adalah suatu ajakan kepada manusia agar berada di jalan yang benar dan merubah kehidupan masyarakat menjadi lebih baik lagi, agar mendapatkan kebahagiaan dunia dan akhirat. Dalam menyampaikan materi dakwah seorang dai harus memahami situasi dan kondisi masyarakat yang menjadi sasaran dakwah. Tema-tema yang disampaikan dalam dakwah juga seharusnya bermacam-macam, jangan sampai materi yang disampaikan seputar akidah dan ibadah saja, karena dengan adanya materi dakwah yang berbeda maka dakwah yang disampaikan pun akan lebih menarik. Berdasarkan latar belakang tersebut, maka penulis tertarik meneliti bagaimana materi dakwah di Desa Kumbang II, Kecamatan Lunang, Kabupaten Pesisir Selatan. Adapun batasan masalah dari penelitian ini adalah (1) Biografi ustadz di Desa Kumbang II, Kecamatan Lunang. (2) Materi dakwah di Desa Kumbang II, Kecamatan Lunang. Tujuan dari penelitian ini adalah (a) Untuk mengetahui biografi ustadz-ustadz di Desa Kumbang II, Kecamatan Lunang. (b) Untuk mengetahui materi dakwah di Desa Kumbang II, Kecamatan Lunang.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*), dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini yaitu mubaligh di Desa Kumbang II, kecamatan Lunang, dokumentasi. Teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara dan dokumentasi-dokumentasi. Teknik analisis data dengan mengumpulkan data, menyeleksi data, penyajian data, analisis data dan menarik kesimpulan lalu menyajikan data dalam kalimat sederhana.

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan di Desa Kumbang II, Kecamatan Lunang, Kabupaten Pesisir Selatan, diketahui bahwa ustadz di desa ini menyampaikan dakwahnya dengan berceramah di mushala-mushala dan masjid. Sedangkan materi dakwah yang ada di Kumbang II, banyak tentang akidah dan ibadah dibandingkan materi dakwah lainnya. Seperti peristiwa-peristiwa penting dalam Islam, sholat, puasa, zakat. Selain berdakwah di mushala dan masjid, ustadz di Desa Kumbang II ini juga melaksanakan apa yang beliau dakwahkan dalam bentuk perbuatan sehari-hari, untuk menambah keyakinan masyarakat terhadap apa yang disampaikan ustadz saat berceramah di mushala.